

Ford erreicht höchsten Marktanteil in diesem Jahr

Ford schließt den vergangenen Monat mit einem Pkw-Marktanteil von 7,7 Prozent ab. Das ist der höchste Wert in diesem Jahr. Zu dem Ergebnis von 19 850 Pkw-Verkäufen im Oktober trugen besonders die Modelle Fiesta (5482 Verkäufe), Focus (4100 Stück) und Kuga (2094 Auslieferungen) bei.

Erfolgreich verläuft auch der Vorverkauf des neuen B-Max, der am kommenden Wochenende seine offizielle Einführung bei den deutschen Händlern hat. Es wurden bereits etwas über 3000 Fahrzeuge vor der offiziellen Einführung an Kunden verkauft.

Ford hatte vergangenen Monat angekündigt, aufgrund von Überkapazitäten das Werk im belgischen Genk zum Jahresende 2014 sowie zwei Werke in Großbritannien schließen zu wollen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:

